

Respon Cepat, Polsek Depok Cek Tkp Kebakaran Gudang

Panji R - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Jul 26, 2023 - 11:25



CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon - Mendapat Informasi dari Masyarakat tentang adanya musibah kebakaran, Kanit Samapta Polsek Depok Ipda Pranata, S.H beserta Anggota memimpin tim untuk melakukan pengecekan Tempat Kejadian Perkara (TKP) kebakaran yang terjadi di gudang sub Rattan, Lokasi gudang tersebut sendiri berada di Blok Silayar Rt 08/02 Desa Bode Lor Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Rabu(26/07/2023) Pagi, Rabu (26-07-2023).

“Kejadian bermula saat saksi bernama H. Didin, warga sekitar yang melihat kepulan asap dari gudang Sub Rattan pada bagian samping sebelah selatan gudang yang mana tempat tersebut merupakan tempat Ovenan Rattan sekitar jam 07.20 Wib, Setelah mengetahui hal tersebut, H. Didin segera memberitahukan kepada pemdes desa bode lor serta warga sekitar guna bergotong royong untuk mematikan api tersebut serta sambil mematikan Instalasi listrik gudang yang terbakar, dan menghubungi Polsek Depok guna menghubungi dinas pemadam kebakaran Pos Weru,” ujar Sahlan.

Namun, api terus membesar dikarenakan gudang tersebut berisi bahan baku rattan yang mudah terbakar milik H. lin yang disewa oleh H. Muhaemin. dengan kegotong royongan warga sekitar dan kesiapan team damkar api tidak merambat ke luar lingkungan masyarakat karena ada pagar yang memisahkan gudang dengan batas tanah masyarakat.

“Api baru berhasil dipadamkan setelah datang tiga unit mobil pemadam kebakaran dari Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Cirebon Pos Weru sekitar satu jam setelah kebakaran sekitar jam 08.30 Wib. Dalam kejadian kebakaran tersebut, tidak ada korban jiwa yang dilaporkan, hanya kerugian materiil yang terjadi. Namun, hingga saat ini, jumlah kerugian belum dapat ditaksir dengan pasti,” lanjutnya.

“Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H ., M.H membernarkan adanya musibah kebakaran gudang sub rattan, untuk Penyebab kebakaran tersebut masih dalam penyelidikan oleh petugas Identifikasi Polresta Cirebon guna mencari tahu penyebab pasti terjadinya kebakaran tersebut. Tim akan melakukan pengumpulan bukti dan pemeriksaan lebih lanjut untuk mendapatkan informasi yang akurat,” Pungkasnya.